

Ausstellung von Evi Kunkel

Im Pfadfinderhaus am St.-Peter-Platz in Schaan findet am 5. März, um 17 Uhr eine Vernissage statt. Evi Kunkel aus Schaan ist mit ihren Aquarellen zu Gast bei den Pfadfindern.

In die heimelige Atmosphäre des schönen alten Hauses fügen sich die in zarten Farben gemalten Aquarelle besonders harmonisch ein. Neben duftigen Blumenbildern und Stilleben, ist es immer wieder ein bekannter Winkel, eine vertraute Häusergruppe oder ein kleiner Ausflug in unsere schöne Landschaft, was unsere Blicke einfängt.

Evi Kunkel malt ihre Aquarelle gerne an Ort und Stelle, denn nur so lässt sich die augenblickliche Stimmung ins Bild übertragen. Auch im Rucksack findet sich immer Platz für Farbe, Pinsel und Block und so mancher Z'vierihalt liess Zeit für ein kleines Aquarell.

Volksblatt 4. März 1988